

LE PARTENARIAT AVEC LA FONDATION SAHEE

C'est avec un grand plaisir que Bolivia Inti-Sud Soleil vous annonce son récent partenariat avec la Fondation Suisse SAHEE (*Sustainability for Agriculture, Health, Education and Environment*) à partir de 2009.



Cette jeune Fondation soutient des projets de développement au Pérou et au Swaziland, qui ont pour objectif d'améliorer les conditions de vie des populations pauvres de ces deux pays. Les projets soutenus répondent à plusieurs critères, comme celui de **s'inscrire dans le temps**, et **d'associer au maximum les partenaires sur place**.

Le contact avec cette Fondation est à l'image des multiples contacts qui se font chaque jour avec vous, et d'autres associations, d'autres projets. En effet, c'est notre récente rencontre avec nos amis de l'ADES (cuisson solaire à Madagascar) qui nous a permis d'entrer en contact avec **M. ALTHER, directeur de la Fondation SAHEE**.

Un grand merci à Heinz et Regula pour cette mise en contact : **de Madagascar au Pérou, il n'y a qu'un pas !**

La Fondation a choisi de soutenir **un programme qui s'étend sur 3 ans**, et qui permettra à 400 familles de bénéficier d'un cuiseur solaire. Ces familles sont celles qui vivent dans les bidonvilles d'Arequipa, des mères célibataires pour la plupart.

Ce soutien de la Fondation SAHEE est très important pour Bolivia Inti-Sud Soleil à **Arequipa**. Il va permettre à notre équipe de consolider son action, sur une période de 3 ans.

Merci à la Fondation pour la confiance qu'elle nous accorde en ayant choisi de nous soutenir pendant 3 années consécutives. Une belle collaboration débute !

www.sahee.org

